

DOMINGO DÍA DEL SEÑOR que estinos de

Arquidiócesis de Cuenca XXI DOMINGO ORDINARIO - 24 DE AGOSTO DE 2025

Año XX – nº 1075 – Ciclo C – Liturgia de las Horas: Tomo IV, semana I – Tiraje 15.000 Edita: Comisión de Liturgia – Coordinador: Mons. Francisco Calle – Telf.: 2842097



CATEQUESIS





Evangelizar no significa ocupar un territorio, sino despertar procesos espirituales en la vida de las personas para que la fe arraigue y tenga significado (*DC 43*).

MENSAJE DEL PASTOR

Aprovechar el tiempo de Dios

Papa Benedicto XVI decía: "El período de descanso nos sirva para fortalecer la mente y el cuerpo, sometidos cada día a un continuo cansancio y desgaste, debido al ritmo frenético de la vida moderna. Las vacaciones brindan también la oportunidad para estar más tiempo con los familiares, para reunirse con parientes y amigos, es decir, para fomentar más los contactos humanos, que el ritmo de los compromisos de cada día impide cultivar como sería de desear" (Papa Benedicto XVI).

El tiempo de vacaciones es para muchos una magnífica ocasión para largos momentos de oración y contemplación en contacto con la naturaleza o en espacios religiosos. Familias enteras suelen visitar en estos meses santuarios marianos; los devotos de la Virgen de El Cisne acuden en peregrinación para manifestar a Jesús por María su gratitud y confianza. Al disponer de más tiempo libre, nos podemos dedicar con mayor facilidad a hablar con Dios, a meditar en la Sagrada Escritura y a leer algún libro útil y formativo.

En vacaciones no podemos olvidar la participación en la Misa dominical, así nos sentimos parte viva de la comunidad eclesial, también cuando se está fuera de la parroquia. Dondequiera que nos encontremos, siempre necesitamos alimentarnos de la Eucaristía. Jesús en vacaciones no nos abandona, permanece a nuestro lado. El amor no tiene vacaciones.

Muchos aprovechan el descanso para colaborar como voluntarios en iniciativas solidarias, campamentos, oratorios festivos y otras actividades. Lo importante es aprovechar bien el tiempo que Dios nos regala.

Mons. Marcos Pérez



Que resuene en nuestros corazones la Palabra del Señor que, en la parábola del juicio final, dijo: «estaba de paso, y me alojaron», porque «cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo» (SNC 13).



CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA

Ritos Iniciales

1. Monición de Entrada

Bienvenidos hermanos a la celebración de la Santa Eucaristía. Hoy, el Señor nos invita a entrar por la puerta estrecha, con decisión y fe. Como comunidad creyente, estamos llamados a ser testigos de su amor en el mundo. Participemos de corazón y dispuestos a dejarnos transformar por Él. Pongámonos de pie y cantemos.

2. Rito Penitencial

Señor, hemos fallado en el amor, la justicia, el cuidado de nuestros hermanos y de la casa común. Perdónanos y purifica nuestros corazones, para que po-

damos celebrar dignamente estos santos misterios.

Presidente: Dios todopoderoso tenga...

Asamblea: Amén.

3. Gloria

4. Oración Colecta

Oh Dios, que unes los corazones de tus fieles en un mismo deseo, concede a tu pueblo amar lo que mandas y esperar lo que prometes, para que, en medio de las vicisitudes del mundo, permanezcan firmes nuestros corazones allí donde están las verdaderas alegrías.

Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo...

Asamblea: Amén.

Liturgia de la Palabra

5. Monición a las Lecturas:

La Palabra de este domingo nos exhorta a la conversión y al compromiso. Isaías anuncia la salvación universal; la carta a los Hebreos nos anima a aceptar con fe la corrección del Padre; y el evangelio de Lucas nos llama a esforzarnos para entrar por la puerta estrecha a la mesa del Reino. Escuchemos con atención.

6. PRIMERA LECTURA

Lectura del libro del profeta Isaías 66, 18-21

Esto dice el Señor: "Yo vendré para reunir a las naciones de toda lengua. Vendrán y verán mi gloria. Pondré en medio de ellos un signo, y enviaré como mensajeros a algunos de los supervivientes hasta los países más lejanos y las islas más remotas, que no han oído hablar de mí ni han visto mi gloria, y ellos darán a conocer mi nombre a las naciones.

Así como los hijos de Israel traen ofrendas al templo del Señor en vasijas limpias, así también mis mensajeros traerán, de todos los países, como ofrenda al Señor, a los hermanos de ustedes a caballo, en carro, en literas, en mulos y camellos, hasta mi monte santo de Jerusalén. De entre ellos escogeré sacerdotes y levitas". Palabra de Dios.

Asamblea: Te alabamos Señor.

7. Salmo Responsorial (Salmo 116)

Salmista: Vayan por todo el mundo

y prediquen el Evangelio.

Asamblea: Vayan por todo el mundo

y prediquen el Evangelio.

Que alaben al Señor todas las naciones, que lo aclamen todos los pueblos. R.

Porque grande es su amor hacia nosotros y su fidelidad dura por siempre. R.

8. SEGUNDA LECTURA

Lectura de la carta a los hebreos 12, 5-7, 11-13

Hermanos: Ya se han olvidado ustedes de la exhortación que Dios les dirigió, como a hijos, diciendo:

Hijo mío, no desprecies la corrección del Señor, ni te desanimes cuando te reprenda. Porque el Señor corrige a los que ama, y da azotes a sus hijos predilectos. Soporten, pues, la corrección, porque Dios los trata como a hijos; ¿y qué padre hay que no corrija a sus hijos?

Es cierto que de momento ninguna corrección nos causa alegría, sino más bien tristeza. Pero después produce, en los que la recibieron, frutos de paz y de santidad.

Por eso, robustezcan sus manos cansadas y sus rodillas vacilantes; caminen por un camino plano, para que el cojo ya no se tropiece, sino más bien se alivie. Palabra de Dios.

Asamblea: Te alabamos Señor.

9. Aclamación antes del Evangelio Jn 14, 6

Asamblea: Aleluya, Aleluya.

Cantor: Yo soy el camino, la verdad y la vida; nadie va al Padre, si no es por mí, dice el Señor.

Asamblea: Aleluya, Aleluya.

10. EVANGELIO

Lectura del santo Evangelio según san Lucas 13, 22-30

Asamblea: Gloria a Ti. Señor.

En aquel tiempo, Jesús iba enseñando por ciudades y pueblos, mientras se encaminaba a Jerusalén. Alguien le preguntó; "Señor, ¿es verdad que son pocos los que se salvan?".

Jesús le respondió: "Esfuércense por entrar por la puerta que es angosta, pues yo les aseguro que muchos tratarán de entrar y no podrán. Cuando el dueño de la casa se levante de la mesa y cierre la puerta, ustedes se quedarán afuera y se pondrán a tocar la puerta, diciendo: '¡Señor, ábrenos!' Pero él les responderá: 'No sé quiénes son ustedes'.

Entonces le dirán con insistencia: 'Hemos comido y bebido contigo y tú has enseñado en nuestras plazas'. Pero él replicará: 'Yo les aseguro que no sé quiénes son ustedes. Apártense de mí, todos ustedes los que hacen el mal'. Entonces llorarán ustedes y se desesperarán, cuando vean a Abraham, a Isaac, a Jacob y a todos los profetas en el Reino de Dios, y ustedes se vean echados fuera.

Vendrán muchos del oriente y del poniente, del norte y del sur, y participarán en el banquete del Reino de Dios. Pues los que ahora son los últimos, serán los primeros; y los que ahora son los primeros, serán los últimos".

Palabra del Señor.

Asamblea: Gloria a Ti, Señor Jesús.

11. Profesión de Fe

12. Oración Universal

Presidente: Dirijamos nuestras oraciones al Padre misericordioso, diciendo con fe:

SEÑOR, QUE SEPAMOS ESCUCHAR TU VOZ.

- Por la Iglesia y sus ministros, para que, como anunciaba el profeta Isaías, acojan a todos los pueblos con alegría y ternura, y sean signos de salvación para el mundo. Roguemos al Señor.
- Por los gobernantes y autoridades de nuestros pueblos, para que trabajen por el bien común, la equidad y el cuidado del medio ambiente, promoviendo caminos de paz y dignidad para todos. Roguemos al Señor.
- Por las familias, para que, con fe y esperanza, se esfuercen para entrar por la puerta estrecha del Evangelio y construyan una sociedad más fraterna y sostenible. Roguemos al Señor.
- 4. Por nuestra comunidad parroquial, para que en este Año Jubilar, se renueve en la alegría del Evangelio, viva con ternura y esperanza, sirviendo con amor a quienes más necesitan.

Roguemos al Señor.

Presidente: Acoge Padre las oraciones que te presentamos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos.

Asamblea: Amén.



Liturgia Eucarística

13. Oración sobre las ofrendas

Señor, que por el sacrificio único de tu Hijo adquiriste para ti un pueblo de adopción, concede propicio a tu Iglesia los dones de la unidad y de la paz.

Por Jesucristo, nuestro Señor.

Asamblea: Amén.

14. Oración después de la comunión

Completa, Señor, en nosotros la obra redentora de tu misericordia, condúcenos a tan alta perfección y mantennos en ella de tal forma que en todo podamos agradarte.

Por Jesucristo, nuestro Señor.

Asamblea: Amén.

15. Compromiso

ENTREMOS POR LA PUERTA ESTRECHA QUE CONDUCE AL REINO.

REFLEXIÓN BÍBLICA

a Palabra de Dios de este domingo nos ofrece un mensaje de esperanza, compromiso y renovación.

En la primera lectura, el profeta anuncia un horizonte de salvación universal: Dios reunirá a todos los pueblos y lenguas, y de entre ellos elegirá mensajeros de su gloria. Es un anuncio que rompe fronteras, invita a vivir la misericordia sin exclusiones, a llevar paz donde haya dolor y la justicia donde haya olvido.

La segunda lectura nos habla del valor de la disciplina espiritual. A veces las pruebas nos duelen y nos desconciertan, pero Dios, como buen Padre, corrige con amor. La corrección no es castigo, sino un camino de crecimiento; aceptarla es renovar nuestro compromiso con la justicia social, la honestidad y responsabilidad con la historia.

En el Evangelio, Jesús nos invita a esforzarnos para entrar por la puerta estrecha. No basta ser oyentes de la Palabra; hay que creer y ponerla en práctica. La puerta estrecha es la del amor exigente, del perdón sincero y la solidaridad verdadera. En este Año Jubilar, la Puerta Santa está abierta, para ser peregrinos que luchan por la paz y la justicia, cuidan la naturaleza como don sagrado, y comparten el pan con el hambriento, para así sentarnos un día en la mesa del Reino.

Que esta Palabra nos renueve para que descubramos que no estamos solos, Dios camina con su pueblo. Abramos las puertas del corazón a la misión, porque el Reino está cerca y se vive con alegría.

JUBILEO

30. Del 26 al 29 de agosto, parroquia "San José del Vecino".31. Del 30 de agosto al 2 de septiembre, parroquia "San Pedro del Cebollar".



		SANTORAL	LECTURA BÍBLICA DIARIA Y LITURGIA
L	25	San José de Calasanz, presbítero	1 Tes 1,1-5.8-10/ Sal 149/ Mt 23,13-22
M	26	Santa Teresa de Jesús Jornet e Ibars	1 Tes 2,1-8/ Sal 138/ Mt 23,23-26
M	27	Santa Mónica	1 Tes 2,9-13/ Sal 138/ Mt 23,27-32
J	28	San Agustín, obispo	1 Tes 3,7-13/ Sal 89/ Mt 24,42-51
V	29	Martirio de San Juan Bautista	Jer 1,17-19/ Sal 70/ Mc 6,17-29
S	30	SANTA ROSA DE LIMA	2 Cor 10,17-11,2/ Sal 148/ Mt 13,44-46
D	31	San Ramón Nonato	Sir 3,17-18.20.28-29/ Sal 67/ Heb 12,18-19.22-24/ Lc 14,1.7-14



Santa Rosa de Lima



PEREGRINACIÓN SANTUARIOS MARIANOS 🙃 🌚 💿 ITALIA, ESPAÑA & GRECIA 🗲 A 1 19 NOVIEMBRE

VISITA A LAS PUERTAS SANTAS ACOMPAÑAMIENTO SACERDOTAL

INFORMACIÓN CUENCA Parr. Santa María del Vergel 9 099-0073-222 👆 Diseño e Impresión: I**MPRETITI EDICIN S.A.S.** - Telf.: 2850751 - edicay@gmail.com